

1. September: Friedenstag

Der zehnte Jahrestag des Ausbruches des Hitlerkrieges mahnt das deutsche Volk, seinem Willen zum Frieden Ausdruck zu geben. Die friedliebenden Völker der Welt, besonders unsere Nachbarvölker, erwarten am 1. September 1949 von Deutschland ein sichtbares Bekenntnis zu Frieden und Völkerverständigung.

Der Parteivorstand der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands begrüßt den Beschluß des Präsidiums des Deutschen Volksrates, den 1. September zum Friedenstag zu erklären und in einem Manifest das gesamte deutsche Volk aufzurufen, an diesem Tage große öffentliche Kundgebungen und Demonstrationen in allen Städten und Gemeinden zu veranstalten.

Der Parteivorstand fordert alle Organisationen auf, größte Initiative bei den sofort einzuleitenden Vorarbeiten der Volksausschüsse für die Gestaltung des Friedenstages zu entfalten.

Je wuchtiger sich der Ablauf der Friedensdemonstration am 1. September 1949 gestaltet und je stärker ein ehrlicher Friedenswille Deutschlands sichtbar wird, um so mehr wird das deutsche Volk in seinem Ringen um Einheit und gerechten Frieden die Unterstützung der Friedenskräfte der Welt finden.

Beschluß des Parteivorstandes vom 21. Juli 1949